

## Einbruch in Riedstadt: Auf der Suche nach Zeugen nach Schmuckraub!



In Riedstadt scheinen die Kriminellen wieder aktiv zu werden! Am Donnerstag, dem 19. Dezember 2024, wurde ein Einfamilienhaus in der Gerhart-Hauptmann-Straße zur Zielscheibe von Einbrechern. Diese ungebetenen Gäste brachen zwischen 17:00 und 23:00 Uhr gewaltsam durch die Terrassentür ein und durchwühlten das gesamte Heim auf der Suche nach Wertgegenständen.

Mit einer Beute an Schmuck im Wert von mehreren tausend Euro konnten sie unerkant entkommen. Die Kriminalpolizei Südhessen hat mittlerweile die Ermittlungen aufgenommen und bittet die Bevölkerung um Mithilfe. Wer in der besagten Zeit etwas Verdächtiges beobachtete, ist aufgefordert, sich umgehend beim Kommissariat 21/22 in Rüsselsheim zu melden.

# **Zeugenaufruf der Polizei**

Die Polizei hat sich bereits mit Zeugenmeldungen befasst und sammelt alle Informationen, die zur Festnahme der Täter beitragen könnten. Wer dem Kommissariat unter der Telefonnummer 06142 / 696-0 Hinweise geben kann, hilft dabei, die Sicherheit in der Nachbarschaft wiederherzustellen.

Solche Vorfälle schockieren nicht nur die unmittelbaren Betroffenen, sondern auch die gesamte Gemeinde. Ein Aufruf zur Wachsamkeit wird dringend empfohlen, um weitere Einbrüche zu verhindern!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](http://berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [polizeiberichte-berlin.de](http://polizeiberichte-berlin.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**